



UNSS : Surf et Bodyboard !

publié le 14/10/2021

Mercredi 6 octobre, 22 élèves du collège inscrits à l'association sportive et ayant validé préalablement l'attestation du savoir nager ont eu l'occasion de goûter aux joies de la glisse sur l'océan !

En effet, une journée passée à la plage de Grand Village sur l'île d'Oléron leur a permis de s'initier au surf et au bodyboard. Encore une fois, la chance était avec nous puisque nous avons bénéficié de conditions idéales pour ces activités. Le plaisir des participants a été total !

Suite à ces activités et au pique-nique (0 déchet) bien mérités, nos élèves ont pu pratiquer des activités sportives de plage.

Et c'est plein de souvenirs et avec une forte envie de recommencer que tout le monde est rentré chez soi avant de retrouver le chemin du collège le lendemain.

